



BEA Schweiz

von Sandra Schweikert-Spitzfaden, Hambrücken/Baden-Württemberg

Vom 29.04.–08.05.2016 fand auf dem EXPO Gelände in Bern die „BEA Schweiz“ statt. Eine Messe rund um Landwirtschaft, Haus, Garten, sowie Tier- und Pferdevorfürungen. Am Samstag, dem 7.05.2016 war Freibergertag. In Halle 13 befanden sich die unterschiedlichsten Pferderassen, die jeweils ihre Kurzauftritte in der kleinen Arena zeigten. Wir durften eine Vorführung des FM-Western Showteams mitverfolgen. Ebenfalls in der Halle war der FM Stand des Schweizerischen Freibergerverbandes zusammen mit dem des FM-Western-Teams. Nach einem netten Gespräch wurden wir zur großen FM-Show mit anschließendem Aperó eingeladen.

Als es Zeit wurde, machten wir uns auf den Weg in die Halle 15 zur großen Arena, um noch gute Sitzplätze zu ergattern. Angekündigt waren 62 Pferde, sowohl Freibergerghengste aus Avenches als auch Privatpferde aus der ganzen Schweiz und natürlich wieder das FM-Western Showteam, diesmal mit einer Fahnen- und Fackelshow. Es wurde eine große Vielfalt der Freiburger Pferde gezeigt: Geritten, gefahren, Freiheitsdressur, Gelassenheit und

„Comedy“. Die Stuten mit ihren Fohlen durften natürlich für die Zucht auch nicht fehlen. Die Kleinen genossen die große Arena und brachten das Publikum mehr als einmal zum Lachen.

Besonders ans Herz ging mir, außer den Fohlen, die 31-jährige Stute Fanny, die 16 Fohlen auf die Welt brachte und 100 Mal auf Turnieren war, zuletzt 2015. Sie begeisterte durch ihre Gelassenheit und Erfahrung im Umgang mit ihrer Familie die Zuschauer. Sie zog drei Kinder hinter sich her, diente als Voltigierpferd und ließ die Kinder mit einer Leiter aufsteigen.

Zum Abschluss bedankten sich die beiden Präsidenten des Schweizerischen Freibergerverbandes und der Freiburger Pferde Stiftung für die schönen Aufführungen und sprachen sich für den Erhalt des Freiburger Pferdes aus. Danach luden sie das gesamte Publikum zum gemeinsamen Aperó in der Reitbahn ein.



Freiburger Herald 3/16